



Tätigkeitsbericht 2021 Ausblick auf 2022

Im Berichtsjahr 2021 fanden nach den angesichts der Corona-Pandemie vorangegangenen Jahren mit wenigen Kanu-Events wieder einige Wettkämpfe statt. Im Rahmen von Wettkämpfen, die nach unserer Satzung förderungswürdig waren, konnten wir nach nur 300 € im Jahr 2020 wieder höhere Förderungen im Gesamtumfang von 1.100 € überweisen

Zum 31.12.2021 hatte der Verein 56 Mitglieder.

Ausblick auf 2022

Im Jahr 2022 fanden wieder zahlreiche Rennsportveranstaltungen statt. Nach mehrjähriger Unterbrechung konnten im Juni endlich wieder die Westdeutschen Meisterschaften in Köln ausgetragen werden. Aber auch in diesem Jahr mussten einige Einladungsregatten Corona bedingt abgesagt werden.

Inzwischen liegen wieder einige Förderanträge vor. Nach bisheriger Planung gehen wir von einem Fördervolumen wie im Jahr 2021 aus.

Wir bitten unsere Mitglieder auch jetzt wieder, uns weiter aktiv zu unterstützen, neue Mitglieder zu werben und uns auf mögliche Finanzierungsquellen hinzuweisen und danken allen für ihren Einsatz für unseren Förderkreis.

Der Vorstand

Wuppertal, im Oktober 2022